

# La Muerte de ██████████ Un Gran Chileno

El prematuro deceso del escritor Jorge Inostrosa, autor de los atrayentes capítulos de "Adiós al Séptimo de Línea" e incontables otras obras donde se ameniza la historia de Chile, ha causado un pesar generalizado en nuestra Patria. Y ello es plenamente justificado porque pocos chilenos como él, supieron transformar todas y cada una de las vivencias históricas de nuestro pueblo en episodios jerarquizados y tocados por el hálito mágico de la leyenda.

En pocos años, Jorge Inostrosa logró consustanciarse con los habitantes de esta tierra. A él, precisamente, se debe más que a los textos densos y fríos de la erudición, el conocimiento de la historia Patria y de sus hechos más significativos. Porque muy pocos chilenos hay que no experimentan la sensación de constituir especies de autoridades en materias históricas referidas a su geografía y a sus hombres. Y, en este sentido, con características muy especiales, resalta toda la gesta del Pacífico, cuyo mérito más allá del triunfo, radica en la proyección de un ser nacional que ya se dejó vislumbrar en los días de la Independencia y que permitió la consagración de héroes infatigables en sus virtudes ejemplarizadoras.

Lo que Chile, en consecuencia,

debe a Jorge Inostrosa, es más que un recuerdo. Debe, tal vez, más que a otros seres excepcionales de los muchos que esta tierra pródiga ha proporcionado en los últimos años. Porque sus escritos han mantenido, y lo seguirán haciendo, encendida la antorcha del patriotismo y de los mejores valores escondidos y expresados por nuestro pueblo.

Habrà el erudito que no recoja muchas páginas de Inostrosa para ilustrar el frío esquematismo de las antologías, atribuyéndoles un valor meramente folletinesco, pero no podrá menos que reconocer el aporte incalculable de su vitalidad creadora e investigativa en beneficio de la nacionalidad.

Gracias a él, han cobrado significación y altitud, hombres tan excepcionales como Francisco Vergara y Rafael Sotomayor a quienes la historia trató siempre tan mezquinamente a través de sus textos. En la visión de Inostrosa resaltan los valores inapreciados de éstos y otros seres nimbados por las luces de la más hermosa de las leyendas.

Chile ha visto morir apesadumbrado, cuando aún tenía mucho que hacer y decir por su Patria, a un ser tan excepcional como los que él contribuyó a corporizar para la posteridad.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1975

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Muerte de un gran chileno. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile